



Weihnachten in Obermillstatt 2007



Ein Licht ist uns erschienen

Jesus ist uns geboren im Stall zu Bethlehem

Dieses Fest der Freude wird in der Pfarre Obermillstatt so wie in anderen Gemeinde sicherlich auch, von groß und klein gerne gefeiert.



Die Weihnachtskrippe ist wieder aufgestellt. Sie zeigt 4 Szenen aus dem Leben Jesu:
Verkündigung
Geburt
Darstellung Jesu im Tempel
Huldigung der drei weisen aus dem Morgenlande



Zwischen Ochs und Esel die Heilige Familie in einem Stall, weil in der Herberge kein Platz für sie war.



Über dem Stall ein Engel :
Gloria in excelsis Deo!



Jesus im Kreise der Hohenpriester und Schriftgelehrten im Tempel



Am Heiligen Abend, Nachmittags um 15:00 Uhr feiern die Kinder die Ankunft des Gottessohnes mit Liedern, Hirtenspielen, spielen auf verschiedenen Instrumenten. Diesmal unterstützt erstmals mit Bildern über einen Beamer



Am Kirchplatz, eine lebende Krippe mit der Heiligen Familie und Schafen





Dechant P. Wilhelm Freytag gibt persönlich das **Friedenslicht aus Bethlehem** weiter und wünscht allen eine Frohe Weihnacht.

Die **Christmette** wird von Musikern der Musikschule Millstatt unter Robert Walcher gestaltet.

Auch beim **Engelamt** wirken sie mit.

Das Engelamt gestaltet der Gemischte Chor Obermillstatt unter Raimund Oberzaucher musikalisch.

Nach dem Engelamt begleiten die Weisen der Turmbläser unter Possegger die Kirchgänger nach Hause. Vorher wird aber auf dem Kirchplatz bei einem Umtrunk Weihnachten gewünscht.

Am **Christtag** wird die Festmesse vom Männergesangsverein Obermillstatt unter Brigitte Neunegger musikalisch feierlich gestaltet

Diese Seite wurde am 25.12.2007 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Obermillstatt